

La pequeña
llamó a Prodeni

Una niña, ingresada por malos tratos

La niña de 12 años, María del Carmen González Kuch, fue ingresada ayer tarde, por orden judicial, en el Colegio San Carlos, tras comprobarse que era sometida a malos tratos por su madre, la ciudadana de raza árabe Rachida Kuch, en su propio domicilio de Calle Olle-rías 11.

La niña relató que sobre las nueve de la noche del pasado jueves fue agredida por su madre, que la golpeó con un zapato en la espalda y le dio con la cabeza contra la pared. La pequeña llamó al teléfono de Prodeni (Pro Derechos del Niño), donde le atendió el presidente de la asociación José Luis Calvo, que más tarde marchó con la pequeña a Comisaría de Plaza de la Aduana y presentó denuncia.

La chica fue reconocida en el Hospital Noble, donde se determinó que sufría golpes de tipo leve en el cuero cabelludo, y dolor en el omóplato derecho.

(Página 3)

LA GACETA

15-4-89